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 10 月 16 日に委員会委員長の

演説会と投票がありました。10

の委員長の枠に 16 人が立候補

し、各委員会への思いを語り、

大変立派な演説会となりまし

た。今後の活躍を期待していま

す。委員長に決まった 10名を中

心に２学年全員で協力して活動

していけるよう、指導していき

ます。 

 今回は 10 名の委員長の決意

表明を載せましたので、ご確認

ください。 

 また、裏面にも委員長の表明

と今後の予定を載せていますの

で確認してください。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書広報委員会委員長 

この度、図書広報委員長にな

りました 2 年 2 組の杉﨑有紗

です。 

私が以前述べた通り、図書室

の環境をさらに良くできるよ

うにします。 

一所懸命に頑張りますので、

応援よろしくお願いします。 

歌声委員会委員長 

歌声委員長になりました 2 年

5 組の井澤実咲です。歌声活

動を今よりも良いものにした

いと思い立候補しました。私

は、一人一人が楽しく歌声活

動に参加できるような取り組

みをしていきたいです。 

どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

放送委員会委員長 

放送委員長になりました山地

ほのかです。放送委員として

も委員長としても、皆さんに

これからたくさん助けてもら

うこともあると思いますが、

選んでいただいたことに感謝

し、責任をもって頑張ってい

きたいと思います。よろしく

お願いします。 

学習委員会委員長 

学習委員長になりました、

2 年 3 組松本琳稀です。委

員長になったからには、毎

日オール 5 を獲れるように

務めたいです。そのために

皆さんにも協力をお願いし

たいです。 

2 年全体で協力しながら授

業に集中できるよう頑張っ

ていきましょう。 

委員長演説会の様子です。ZOOM を活用しオンラインで実施しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜ A schedule from 10/26 to 11/8（今後２週間の予定） ＞ 

Date(日付) Time Table(時程) Schedule(予定) 

10/26 Mon 月１ 月２ 月３ 月４ 月５  会議の為、放課後の部活動なし 

10/27 Tue 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 代表委員会 

10/28 Wed 校外学習（クルックフィールズへ） 詳しくはしおりを読んでください 

10/29 Thu 木１ 木２ 木３ 木４ 木５  全校委員会 

10/30 Fri 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６  

10/31 Sat 
 

11/1 Sun 

11/2 Mon 金１ 金２ 金３ 金４ 金５  会議の為、放課後の部活動なし 

11/3 Tue       文化の日（祝日） 

11/4 Wed 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６  

11/5 Thu 木１ 木２ 木３ 木４ 木５  3 年：2 学期期末試験 1 日目 

11/6 Fri 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 金６ 3 年：2 学期期末試験 2 日目 

11/7 Sat 
 

11/8 Sun 

※ 日程が変更になる場合は、各学級で連絡させていただきます。 

給食委員会委員長 

給食委員会委員長になりました、2 年 2 組の荻原菜月です。演説会で伝えさせていただきました

が、給食の残さいを、学校全体で減らしていきたいと思っています。 

一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。 

生活委員会委員長 

生活委員長になりました 2 年 5 組の伊勢田隼

誠です。委員長になったからには、みなさんの

ご期待に添えられるよう頑張ります。 

ご協力お願いします。 

保健委員会委員長 

保健委員長に任命されました、2 年 1 組の石橋

明陽です。任命されたからには、仕事を全うし

て、西原中学校をより良くしていくので、皆さ

んもご協力をよろしくお願いします。 

整美委員会委員長 

整美委員長に任命されました 2 年 3 組西部竜

斗です。責任を持って仕事に取組み、西原中学

校をより良くしていくので、ご協力よろしくお

願いします。 

体育委員会委員長 

体育委員長に任命されました 2 年 5 組の松井

拓海です。来年度の体育祭を実施できるよう

に、感染対策をしていきましょう。これから委

員長として、責務を全うしていきますので、応

援よろしくお願い致します。 

学年委員会委員長 

この度、学年委員長になりました、2 年 2 組岩立聖捺です。私は、この学年を「素直に真っ直ぐ正

直」で、みんなが「良い学年だな」と思えるような学年にします。そのために、まずは自分自身が

挨拶や身だしなみなど、できることを積極的に心がけて行動していきます。 

そして、委員会の皆さんとも協力して、良い関係を築き、様々なことに取り組んでいきたいと思い

ます。1 年間よろしくお願いします。 


